



Les 22 et 29 mars prochains, nous allons voter aux élections départementales (ex cantonales) pour élire nos représentants, une femme et un homme (une nouveauté) au conseil départemental.

Pour le canton qui nous concerne (canton14 Marseille 3), les forces politiques et associatives (Marseille Résistance par exemple) pour une alternative vraiment à gauche et contre l'austérité se sont rassemblées avec le Front de gauche (PCF, PG, Ensemble), EELV.

Comme beaucoup de françaises et de français, nous sommes nombreux ici dans les 15e et 16e arrondissements à en avoir assez des promesses non tenues et à refuser de subir la politique menée par les gouvernements successifs et dictée par les libéraux en Europe.

Pour beaucoup d'entre nous, la vie quotidienne est devenue un parcours du combattant. Payer ses factures, assurer l'éducation de ses enfants, vivre en sécurité, trouver un travail, avoir un toit, obtenir une retraite décente, se soigner, les choses naturelles dont nous avons besoin nous sont contestées.

Les événements tragiques de ce début d'année ont suscité une immense émotion et ont mobilisé des millions de citoyens. De même, un grand espoir s'est levé avec la victoire de Syriza contre l'austérité en Grèce.

Contact : fdgcantonmarseille3@gmail.com 06 60 23 56 48 Vous avez le pouvoir, grâce à votre vote les 22 et 29 mars prochains, de refuser les fausses solutions de la droite et de l'extrême droite, d'élire des représentants qui seront un point d'appui et qui œuvreront contre cette austérité et pour une politique de gauche au sein de l'assemblée départementale.

Ne laissez pas d'autres décider à votre place, ne restez pas indifférents à la vie publique.

Nos candidats portent des valeurs d'humanisme, de partage et des propositions comme :

- la gratuité des transports en commun,
- la création d'un conseil citoyen de canton où votre parole sera essentielle,
- redonner aux services publics tout leur sens et toute leur efficacité pour réduire les inégalités,
- soutenir l'emploi industriel dans notre canton en mettant en œuvre la transition écologique,
- créer un service public décentralisé d'aide à la personne.
- oeuvrer avec les associations dans un cadre transparent et républicain,
- protéger durablement la ceinture verte de nos massifs et leur biodiversité.

lci, nous devons retrouver la fierté et la solidarité qui fondent l'histoire des quartiers nord. La politique ne se fera pas sans vous et ni contre vous.

Rien n'est écrit d'avance, les dimanches 22 et 29 mars, nous pouvons, nous aussi, ouvrir un chemin d'espoir contre l'austérité et pour l'intérêt général!!!